

Dennoch bleibe ich stets an dir; denn du hältst mich bei meiner rechten Hand, du leitest mich nach deinem Rat und nimmst mich am Ende mit Ehren an.

Monatspruch Juli aus Ps. 73, 23f

Informationen und Interessantes aus der Mennonitengemeinde Regensburg, **Stand: 27. Juli 2014.**

Herzlich willkommen zum Gottesdienst mit Kindergottesdienst und anschließendem Stehkaffee.

Die Leitung hat Brunhilde Plank. Die Predigt hält **Wilhelm Unger**.

Heute findet in der **Katholischen** Gemeinde ein großes **Pfarrfest** statt. Um 16.00 Uhr wird Matthias Winter mit Freunden dort spielen.

Wilhelm wird nach dem Gottesdienst relativ bald zur Methodistengemeinde aufbrechen. Die Gemeinde wird sich auflösen und begeht dazu heute ihren letzten Gottesdienst.

Nächste Veranstaltungen

29. Juli, Dienstag, 18.00 Uhr, **Leitungskreissitzung** im Gemeindezentrum.

05. August, Dienstag, 15.00 Uhr, **Bibelstunde Niederbayern** in Pilling. Thema, Luk. 13,1ff

06. August, Mittwoch, 19.00 Uhr, der **Hauskreis Unger** trifft sich bei Gudrun Gingerich.

10. August, Sonntag, 10.00 Uhr, **Gottesdienst**, Kinderferienprogramm und anschl. Stehkaffee. Die **Predigt** hält **Andreas Hansen**, die **Leitung** hat **Christa Horsch**.

Informationen

Bernhard Landes informiert uns, dass er sich vor ca. 4 Wochen den **Fuß gebrochen** hat. Es ist ein komplizierter Bruch. Da jetzt gerade die Erntezeit ist, ist das nicht nur schmerzhaft, sondern auch ärgerlich. Er bittet uns, ihn und seine Familie im Gebet zu begleiten.

Am 16. Juli verbrachte der **Seniorentreff** und die **Bibelstundenkreis Niederbayern** einen schönen Tag in der **Landesgartenschau in Deggendorf** (Donaugartenschau). Nachdem wir uns alle gefunden hatten, bestaunten wir die Pflanzenvielfalt, die kreativ und abwechslungsreich präsentiert wurde. Junge Frauen zeigten uns in einem Seminar, das im Freien statt fand, wie man aus einem Holzklotz Kunstwerke formt. Bei leckerem Essen und Trinken kam auch das gemütliche Zusammensein im Schatten nicht zu kurz.

Das **Gemeindepicknick auf dem Sitzenhof** bei Schwandorf war ein voller Erfolg. Über 100 Geschwister aus den drei Gemeinden, Landau, Regensburg und Schwandorf fanden am 20. Juli zu Familiengottesdienst, Mittagessen und gemütlichem Beisammensein zusammen. Es wurde gesungen und gebetet, ein Baumquizz gelöst und im Pool geplätscht, gegrilltes genossen und Kaffee getrunken. Herzlichen Dank an alle, die zu diesem gelungenen Fest beigetragen haben!

Herr Hage, Leiter der Volkshochschule Regensburg und ein guter Freund unserer Gemeinde hat uns **Einladungen zur Eröffnung der Ausstellung**, „The Heritage Collection“ gegeben. Matthew Willmann hat **Nelson Mandela** über 10 Jahre begleitet und fotografiert. Die Bilder zeigen Mandela im Gefängnis und seiner Arbeit als Präsident von Südafrika. Gerade durch unser Engagement für die KinderAIDShilfe Südafrika, könnte die Ausstellung für uns besonders interessant sein.

In einem Brief (Pinnwand) informiert uns Herbert Hege über das „**Missionsprojekt Westpfalz**“. Zum sechsten Mal konnten sie eine einjährige Jüngerschaftsschule durchführen. Sie suchen personelle Verstärkung und bitten uns um Gebet.

Die „Rundschau“ würdigt **Christian Mathes** in ihrer Ausgabe vom 16. Juli für seine **sportliche Leistungen** mit dem Kanu (siehe Pinnwand).

In den kommenden Wochen veranstaltet unser **Jugendwerk (juwe)** wieder Kinder- und Jugendfreizeiten. Wir haben beim Sommerfest Anne und Christian Hansen für ihre Dienste gesegnet. Ein Plakat mit allen Freizeiten, Mitarbeitenden und Daten hängt an der Pinnwand.

Das juwe hat uns darüber informiert, dass ab dem 1. August Daniela Kern die Bürostelle von Marianne Böttiger übernehmen wird. Außerdem wurde Daniel Kärcher, von der Mennonitengemeinde Thomashof, in der Mitgliederversammlung am 8. März 2014 in den Vorstand gewählt.

Unser **Missionskomitee, DMMK**, bittet uns, ihre Arbeit im Gebet zu begleiten. Das sind ihre Projekte: Gemeinde in Halle, Westpfalz-Projekt, Familie Schirmacher in Ecuador, Johann und Lydia Isaak in Senegal, Phil & Maria in Südostasien, Wilfried in Zentralasien. Unter www.mission-mennoniten.de gibt es weitere Informationen.

69 Jahre nach **Hiroschima** und 3 Jahre nach **Fukuschima** lädt **pax Christi Regensburg** am **6.8.** (offizieller Hiroschima-Tag) um 20.00 Uhr in den Dollingersaal (Zieroldsplatz 1, in der Regensburger Innenstadt) zu einem **Vortrag** mit Frau Dr. med. Dörte Siedentopf ein. **Frau Siedentopf** ist Gründungsmitglied und Vorstandsmitglied der IPPNW (**Ärzte zur Verhinderung des Atomkrieges**). Sie spricht über politische, soziale und medizinische Aspekte der radioaktiven Verseuchung. Unmittelbar vor dem Vortrag in Regensburg wird sie von einer ihrer Reisen nach Fukushima zurück gekommen sein.



Liesa begrüßt uns mit ihren Mitarbeitenden aus Acron/USA